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LUXTELLA URBAN   

This luminaire is suitable for urban city centres, where beside technical elements 
also design is important. Metal parts are made of cast aluminium and powder coated. 
Diff usor is made of UV resistant PC and ensures good light transmittance. Luminaire 
is IK10 and IP66 compliant. Optionally, can be equipped with milky diff usor. We can 
use symmetrical or asymmetrical optics. Standardly equipped with 0,5 m cable. It can 
be directly installed on poles with 60 mm diameter.

Ta svetilka je primerna za mestna središča, kjer je poleg tehničnih elementov 
pomembna tudi oblika. Kovinski deli so narejeni iz prašno barvane aluminijeve litine. 
Plastični deli so narejeni iz UV obstojnega polikarbonata. Svetilka ima certifi kat IK10 
in IP66. Po želji je lahko opremljen z opalnim difuzorjem. Uporabimo lahko simetrično 
ali asimetrično optiko. Konstrukcija zagotavlja odpiranje brez orodja in dostop do 
LED napajalnika. Odklop konektorja med odpiranjem zagotavlja varno vzdrževanje. 
Standardno je opremljena z 0,5 m kablom. Lahko se namesti neposredno na drogove 
s premerom 60 mm.

Diese Leuchte eignet sich für städtische Innenstädte, in denen neben technischen 
Elementen auch das Design wichtig ist. Metallteile bestehen aus Aluminiumdruckguss 
und sind pulverbeschichtet. Kunststoff  teile bestehen aus UV-beständigem PC. Die 
Leuchte ist IK10- und IP66-zertifi ziert. Optional kann mit Opal diff usor ausgestattet 
werden. Wir können symmetrische oder asymmetrische Optiken verwenden. Die 
Konstruktion gewährleistet eine werkzeuglose Öff nung und den Zugang zum LED 
Treiber. Das Trennen der Klemme beim Öff nen gewährleistet eine sichere Wartung. 
Standardmäßig ist mit 0,5 m Kabel ausgestattet. Es kann direkt an Masten mit einem 
Durchmesser von 60 mm installiert werden.

W LED lm
4000K*

Sys lm/W  
up to 4000K*

STANDARD

12 LED 12 - 43 1.909 - 5.844 117

24 LED 24 - 83 3.936 - 11.699 124

SUPREME

48 LED 12 - 23 1.901 - 3.815 126

96 LED 23 - 44 3.948 - 7.663 134

LU series

*for 3000K - STANDARD values of LED lm and sys lm/W are 5% lower than 4000K
                        SUPREME values of LED lm and sys lm/W are equivalent to 4000K


